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La Linguistique de corpus et ses applications:
Vers une nouvelle perspective en traductologie

Résumé

Nul ne peut nier que la révolution informatique a apporté des
changements significatifs aux études en linguistique. Au départ, les corpus
manuellement compilés constituaient la base sur laquelle les phénomenes
linguistiques sont examinés. Avec les progres technologiques, les corpus
¢lectroniques deviennent la source d’extraction de terminologies et
de fondement d’hypotheses. Cette croissance qualitative de corpus a
contribu¢ a 1'émergence de la «Linguistique de Corpus»; une branche de la
linguistique appliquée qui a fait énormément progresser la traductologie,
grace aux outils et programmes qu’elle offre.

Ainsi, la présente étude analytique et descriptive a pour objectif de mettre
en exergue le concept de la linguistique de corpus et ses applications, les
phases qu’elle a traversées pour devenir une branche linguistique ainsi que
la maniere dont elle a contribu¢ a refaconner la Traductologie.

Mots clés:

Linguistique de corpus - traductologie - outils et programmes.
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The Corpus Linguistics and its applications:
Towards a new perspective on Translation Studies

Abstract

There is no two ways about it - the computer revolution has brought
about important changes in linguistic studies. At the start, manually com-
piled corpora were the basis on which linguistic phenomena are examined.
With technological advances, electronic corpora become the source from
which every linguist extracts his/her terminology and build his/her theo-
retical assumptions. This qualitative growth in corpora has contributed to
the emergence of the so-called «Corpus Linguistics»; an applied branch
of linguistics that has pushed translation studies forward through the tools
and programs it offers.

Hence, this analytical and descriptive study aims to shed light on corpus
linguistics and its applications, the key phases «Corpus Linguistics» came
through to be a branch in its own right and on how it contributes to reshap-
ing the course of «Translation Studiesy.

Keywords:

Corpus linguistics - Translation Studies - tools and programs.
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